



Liste Demain Briançon !
conduite par **Arnaud MURGIA**

Madame, Monsieur, Mes chers concitoyens,

En juin 2020, vous m'avez élu pour être votre Maire, dans une mandature difficile, débutée en pleine crise de la Covid-19, à la sortie du confinement.

Servir notre Ville a été l'honneur de ma vie. Malgré les difficultés, les crises et les épreuves – et elles furent nombreuses. Notre cité a été frappée par une succession d'événements nationaux et internationaux, de la guerre en Ukraine et son impact sur notre économie, à l'explosion du coût des matériaux dans tous nos travaux, ou encore la crise migratoire emportant avec elle son lot de problématiques locales, de polémiques et, parfois, de violences.

Dans ce contexte exigeant, ensemble, nous n'avons jamais cédé sur l'essentiel : nos valeurs républicaines, évidemment, et l'idée simple mais fondamentale que l'intérêt collectif de notre Ville devait toujours primer. Nous avions, et nous avons toujours, une responsabilité commune : faire avancer Briançon.

Durant ces six années, nous nous sommes attaqués au plus grand problème que connaissait notre Ville depuis trente ans : sa dette, et donc son incapacité financière à agir suffisamment pour enrayer la dégradation de ses infrastructures.

En renégociant et en rééchelonnant la dette historique de Briançon, nous avons doublé nos capacités d'investissement, tout en continuant à en réduire le niveau. **Cette dette passe aujourd'hui sous le seuil historique des 40 millions d'euros, un niveau qui n'avait plus été atteint depuis 1987.**

Alors qu'auparavant le budget communal nous permettait d'investir entre 6 et 7 millions d'euros par an, nous avons investi 12 millions d'euros chaque année, en moyenne. En un mandat, ce sont plus de 72 millions d'euros investis au service de Briançon contre 48 millions lors de la mandature précédente. Après six ans, nous vous livrons une Ville aux finances assainies, plus solides et plus efficaces que jamais.

Parce que nous avons retrouvé une signature bancaire crédible, parce que nous avons renégocié un à un tous les emprunts historiquement toxiques, parce que nous avons su mobiliser comme jamais auparavant le Département, la

Région et l'État, nous avons pu, durant ces six années, agir avec méthode, constance et efficacité. Nous avons pu faire. Et faire vraiment.

Ensemble, nous avons réalisé le **nouveau Parc des Sports**, équipement structurant attendu depuis des années. Nous avons successivement rénové des axes essentiels du quotidien, de l'avenue Adrien Daurelle à la rue Pasteur, de la Chaussée à la rue Alphand, de la descente de Fortville à la montée de la Rura, de la rue du Bacchu-Ber à l'avenue du Général de Gaulle. Le pont de la Ribièvre est aujourd'hui en cours de reconstruction, et l'avenue Vauban, la route des Maisons-Blanches et la traversée de Saint-Blaise sont d'ores et déjà programmées pour cette année.

Ensemble, nous avons réussi la ZAC et profondément changé le visage du centre-ville. La création d'une **nouvelle Cité administrative**, pour 21 millions d'euros d'investissement dont seulement 4 millions à la charge de la Ville, en est l'illustration. Nous avons retrouvé une attractivité économique forte, avec plus de 250 millions d'euros investis par des acteurs privés, permettant la livraison de logements, la réhabilitation de nos casernes sur fonds privés et la création de plus de 100 emplois. C'est aussi ce que nous avons fait dans l'ancienne bibliothèque, et ce que nous ferons demain aux Cordeliers.

Ensemble, nous avons également et résolument assumé la **vocation culturelle** de Briançon. Ville d'histoire, de patrimoine et de création, Briançon a vu renaître une programmation culturelle foisonnante et exigeante, ambitieuse et populaire, faisant de la culture un levier d'attractivité, de lien social et de rayonnement au cœur même de notre projet municipal.

Des lieux emblématiques, comme La Gargouille au sein de la Cité Vauban, ont retrouvé toute leur place dans la vie briançonnaise, en participant pleinement à l'animation du territoire, à la vitalité culturelle et à ces moments de partage qui font l'âme d'une Ville vivante toute l'année.

Nous avons fait du logement une priorité. Avec la vaste opération de réhabilitation de Rhône-Azur, nous avons su attirer à nouveau des opérateurs de taille

nationale, qui ne s'intéressaient plus à notre territoire. Nous avons adopté un nouveau Plan Local d'Urbanisme (P.L.U), imposant que 25 % des logements nouveaux soient destinés à l'acquisition sociale à la propriété, pour vous, pour nos jeunes. Ce P.L.U prépare également notre territoire aux défis du réchauffement climatique en préservant plus de 72 hectares de terres naturelles et agricoles.

Nous avons renforcé la sécurité et la tranquillité publiques, en doublant la taille de la police municipale, en la dotant de moyens adaptés, et en mettant en place un réseau de vidéoprotection désormais déployé sur l'ensemble de la Ville.

Parce que je crois profondément que notre action a ouvert de nouveaux horizons à Briançon, parce que je suis fier du travail accompli, **j'ai décidé de soumettre à nouveau ma candidature à vos suffrages et d'être candidat aux élections municipales du 15 mars prochain.**

Après avoir modernisé nos infrastructures et rattrapé un retard accumulé depuis des décennies, il nous faut désormais aller plus loin, répondre aux grandes problématiques sociétales et mener à leur terme les transformations engagées.

C'est pourquoi, pour les six prochaines années, je m'engage :

→ à poursuivre etachever le travail de redressement financier de la Ville, qui a déjà porté ses fruits. Avant la fin de la prochaine mandature, une fois définitivement tournées les pages des emprunts des années 1990, **je m'engage à baisser les impôts locaux**, avec une diminution de 10 points de taxe foncière sur la part communale pour celles et ceux qui en supportent aujourd'hui le poids excessif ;

→ à lancer dès 2026 **un grand plan de 3 millions d'euros pour l'école** et l'installation des jeunes. Nos priorités seront claires : poursuivre la rénovation des écoles et leur adaptation au changement climatique, continuer à végétaliser nos cours d'écoles comme nous l'avons fait à Saint-Blaise ou encore à Oronce Fine, et améliorer encore notre cantine 100% bio et 0 plastique dont nous n'avons pas augmenté les tarifs d'un seul centime, pour préserver le pouvoir d'achat des familles ; créer 80 places supplémentaires en crèche à l'échelle de la CCB, avec deux nouveaux établissements à La Salle-les-Alpes et à Rhône-Azur ; aménager au moins trois maisons d'assistantes maternelles, car les modes de garde sont devenus le principal levier de l'installation de nouvelles familles ;

→ à construire, avec le CCAS, l'hôpital et l'ensemble du tissu associatif, **un plan « Bien vieillir à Briançon »**, doté de plus de 2 millions d'euros. Parce que notre société vieillit, nous accompagnerons nos aînés : aide municipale à l'équipement des logements, développement de l'habitat partagé et des réseaux d'entraide afin que les EHPAD ou résidences seniors ne soient jamais l'unique horizon.

Ensemble, je suis convaincu que nous pouvons, dans les six prochaines années, faire de Briançon un exemple de ce qu'une Ville de montagne, perchée à 1 300 mètres d'altitude, peut et doit être face aux grandes transitions de notre temps.

Avec l'accueil des **Jeux olympiques**, pour la première fois de notre histoire, **une opportunité historique s'offre à nous**. Celle d'obtenir des financements décisifs pour sauver notre ligne ferroviaire entre Briançon et Marseille, préserver notre train de nuit, sauver le Fort des Têtes, et bâtir un réseau de transports en commun moderne, efficace et digne du niveau de service des grandes agglomérations.

Dans cette perspective, nous étudierons la mise en place d'un téléporté urbain reliant la Ville basse, la Cité Vauban et le Fort des Têtes, à la fois outil de mobilité du quotidien, réponse aux enjeux environnementaux et héritage utile des Jeux Olympiques pour les Briançonnais. Son principe a déjà été adopté par le Conseil Municipal, et les études précises débuteront ces prochaines semaines, reliées au dossier du futur Village Olympique.

Ces opportunités, nous devons les saisir. Briançon a profondément changé en six ans, et je souhaite de tout mon cœur qu'elle continue de changer, pour le bénéfice de chacune et chacun d'entre vous.

Sachez pouvoir compter sur moi dans cette campagne. Je viendrai devant vous défendre notre action, notre bilan et nos projets, car il n'y a rien de plus beau, en démocratie, que le débat d'idées pour décider librement de notre avenir commun.

**Bien à vous,
Arnaud Murgia,
Votre Maire**

*Pour faire réussir
notre Briançon !*

**demain
BRIANÇON!**

06 59 03 33 89
contact@demainbriancon.fr
demainbriancon.fr

Vu les candidats - IPNS - Av. Général de Gaulle - 05100 Briançon
Ne pas jeter sur la voie publique, merci !